
 

                                                          
  

 

 

 

 

◆ＰＴＡ会長挨拶  

皆様、お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございます。  

今年 1 回目の学校委員会です。新しいメンバーの元、この 1 年間活動して参ります。これか

らの PTA 活動のご協力宜しくお願いします。  

  

◆校長挨拶  

 今年度が始まって１月がたちました。お子様たちの様子はいかがでしょうか。校内をまわっ

ておりますと、それぞれの学年ともに、明るく素直に育ってくれている様子が感じられ、大変う

れしく思っています。ホームページでも御案内しておりますが、学校では今月２５日に行われる

体育祭の練習が始まっており、学級対抗リレーの練習などでは、練習とは思えないくらい大きな

声援が校長室にも聞こえてきます。 

また、３年生はいよいよ修学旅行（6 月６日から）が近づいてまいりました。各学級では班行動

の計画づくりを進めています。3 年職員も、遅くまで残って細案（旅行中の安全などを徹底するた

めの教員用のマニュアル）の検討をしているところです。 

体育祭や修学旅行は、中学校生活の中でも大変大きな行事ですので、子供たちにとって貴重な

経験とすばらしい思い出となることを願っています。 

ＰＴＡや榎の会の皆様には、体育祭等で御協力をいただくことも多いかと思います。今後とも

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

【ＰＴＡ活動】 

委員会 報告 予定 

学級委員会 

1 学年 

 

活動なし 

 

2 学年 4/20  委員会引き継ぎ  学年委員会日程調整中 

3 学年 4/20  委員会引き継ぎ   

えのきの会 4 月    活動なし 

5/11  除草作業 

5/11 中国分夏祭り実行委員会 

5/20 学校運営協議会 

5/25 一中体育祭サポート 

5/26 一中ＢＣＣミーティング 

6/1  市川市水フェスタ 

   「Ｅボートレース」 

少年補導員 4/29  中国分周辺パトロール 

5/9  国府台駅周辺パトロール 

 

本部 4/20  役員引継ぎ 

5/1  一中ブロック会長会 

5/11  除草作業 

   ＰＴＡ総会集計作業 
(副会長・会計・書記) 

5/16 Ｐ連定期総会(会長) 

5/20 学校運営協議会(会長) 

5/25 一中体育祭(本部) 

 

以上  

 5 月 11 日(土) 第 1 回学校委員会が開催されました。  
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